
 

Marcillac-Vallon. Patrice Geniez expose ses 

clichés à la boutique au Liadou du Vallon 

• 
Une douzaine de clichés autour de l’abbatiale de Conques.  

Expositions, Marcillac-Vallon  

Publié le 02/01/2025 à 05:13  

Correspondant  

Patrice Geniez a récemment a posé son regard de photographe sur Conques, un lieu d’inspiration pour cet 

artiste aveyronnais qui expose une douzaine de ses clichés à la boutique Le Liadou du Vallon à Marcillac. 

On a souvent l’idée du photographe qui mitraille son sujet, mais Patrice de fait pas partie de ceux-là, lui qui 

avoue avoir besoin de prendre son temps et ressentir une émotion avant de déclencher son appareil. "J’ai 

voulu rentrer dans l’esprit de Conques et sublimer son abbatiale en mettant mettre en valeur son esthétique 

et en essayant de traduire l’ambiance spirituelle transcendée par la présence des frères prémontrés". "Je 

crois en la magie des instants capturés, en la capacité de chaque photo à raconter une histoire" précise le 

photographe en commentant ses clichés qui alternant entre le noir et blanc et la couleur, un parti pris choisi 

pour "mettre en valeur les effets de contraste, la profondeur de l’espace et les jeux de lumière qui filtrent à 

travers des vitraux de Pierre Soulages". Une bien belle expo qui trouve toute sa place dans la boutique de 

Nicolas Julvet dont la dernière production n’est autre que le liadou de Conques, un couteau exceptionnel 

muni d’un manche en chêne, façonné à la main et issu de l’ancienne charpente de l’abbatiale de Conques 

récemment démontée. Le ressort est numéroté et gravé selon un motif issu de l’un des chapiteaux de 

l’abbaye.  

Ce liadou unique, édité en 1000 exemplaires, est commercialisé dans un luxueux coffret accompagné 

d’un livret consacré à Conques et à son lien avec le liadou.  

Contact : Liadou du Vallon 05 65 67 15 12. 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/expositions/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


 

Marcillac-Vallon. Deux chorales d’une seule et 

même voix 

• 
La chorale du Vallon et l’ensemble polyphonique du Vallon.  

Concerts, Marcillac-Vallon  

Publié le 07/01/2025 à 05:19  

 

Correspondant  

Devant une belle assistance, l’église Saint-Martial a résonné dimanche des voix de la chorale du Vallon et 

de l’ensemble polyphonique d’Espalion. 

Sous la direction du chef de chœur Bernard Delay, et avec l’accompagnement au piano de Jérôme Rouzaud 

organiste titulaire de l’orgue de la cathédrale de Rodez qui a montré l’étendue de son talent lors d’un 

intermède joué à l’orgue de l’église, le groupe vocal, composé d’une petite quarantaine de choristes a offert 

un magnifique concert. La quarantaine de choristes a interprété quelques morceaux de musique classique, 

puis essentiellement des chants de circonstance, chants de Noël que l’assistance s’est plu à fredonner ou 

même à entonner : Douce nuit, Les cloches du hameau avec l’aide de clochettes réelles, Glory Alleluia, et 

bien sûr l’incontournable Petit papa Noël, Au final un bien agréable moment musical pour accompagner 

les fêtes de fin d’année ! 

Les répétitions de la chorale du Vallon ont lieu les mardis de 18 heures à 20 heures salle de la mairie (1er 

étage). Deux nouvelles voix masculines sont annoncées pour la rentrée du mardi 7 janvier ; toutes les 

personnes souhaitant venir renforcer les rangs seront les bienvenues. 

 

Marcillac-Vallon. ADMR : un quine modèle 

d’organisation 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/spectacles/concerts/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


• 
Une salle des fêtes très copieusement garnie.  

Social, Marcillac-Vallon  

Publié le 07/01/2025 à 23:57  

 

Correspondant  

Le quine de l’ADMR région de Marcillac organisé ce dimanche à la salle des fêtes a connu un beau succès, 

"il a même fallu ajouter des tables" indique le président François Périé qui a profité de l’occasion pour 

présenter à l’assistance les traditionnels vœux de bonne année. Il a également souligné l’importance de ce 

quine pour l’association car cela lui permettait de financer ses manifestations et notamment le goûter offert 

aux bénéficiaires au mois d’avril. " Son organisation repose sur les épaules des bénévoles et salariés qui 

une fois encore n’ont pas ménagé leur peine." Les commerçants ont été également remerciés pour leur 

participation en offrant des lots ou des réductions. Une autre particularité de ce quine est la possibilité de 

participation des bénéficiaires qui ne peuvent se déplacer par le biais de bénévoles ou salariés. "Une belle 

organisation, un grand nombre de joueurs, des lots de valeur mais aussi de l’implication, du dévouement, 

des qualités humaines, des échanges, du partage au service de nos missions voilà ce qui a fait la réussite de 

notre quine" s’est félicité François Périé en adressant ses remerciements à tous les participants. 

 

Marcillac-Vallon. Plus de 400 interventions pour 

les pompiers 

https://www.ladepeche.fr/actu/societe/social/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


• 
Médaillés et nouveaux gradés autour de Jean-Louis Monteillet (médaille grand or pour 40 ans de 

service).  

Social, Marcillac-Vallon  

Publié le 14/01/2025 à 05:16  

 

Correspondant  

C’est avec quelques semaines de retard sur le calendrier officiel, que les pompiers de Marcillac se sont 

réunis pour célébrer sainte Barbe. La cérémonie commémorative s’est déroulée samedi au monument aux 

morts, en présence du colonel Mickaël Lecoq, directeur du Sdis de l’Aveyron, du président de l’UD12, du 

chef de centre du Bassin, des représentants de la gendarmerie, des élus du secteur et des vétérans. Chacun 

s’est ensuite retrouvé au centre de secours où le capitaine Olivier Jarousse a présenté les activités de l’année 

écoulée. En préambule il a indiqué que le secteur de recrutement avait été élargi à Nauviale, Saint-

Christophe, Valady et Gradels et qu’il privilégiait l’accueil de volontaires en journée.  

Quinze candidatures ont déjà été enregistrées, dont huit agents de la communauté de communes. L’effectif 

est composé de 37 sapeurs-pompiers, dont deux officiers, dix sous-officiers, 20 hommes du rang, deux 

infirmières et trois médecins. Daniel Lacombe et Jean-François Escalier ont quitté le centre après 

respectivement 35 et 38 ans de service. 415 interventions ont été réalisées en 2024 sur les 9 communes 

défendues : 303 secours à personnes, 56 accidents de la circulation, 21 incendies, six diverses.  

À noter le renfort apporté au secteur Bassin : feu de batterie à la Snam (10 pompiers pendant 36 heures), 

orage de grêle (15 pompiers se sont relayés durant 8 jours). Le colonel Mickaël Lecoq a ensuite remercié 

les élus pour leur soutien ainsi que tous les sapeurs – pompiers, "personnes de valeur et modèles pour notre 

société".  

Tour à tour, Jean-Philippe Périé, maire de Marcillac, Jean-Marie Lacombe, président de la Comcom, 

Nathalie Dugast et Sylvain Couffignal, conseillers départementaux ont témoigné leur reconnaissance au 

corps des sapeurs-pompiers pour leur engagement au service de la population. 

Médailles et avancement de grade : médaille grand or (40 ans de service) : Jean-Louis Monteillet. 

Médaille d’or (30 ans de service) : Hervé Tufféry. Médille d’argent (20 ans de service) : Jacques Cabantous, 

Simon Malek. Médaille de bronze (10 ans de service) : Fabien Panissal. Nominations : Valentine Laporte 

(1re classe), Emmanuel Tallet (caporal-chef), Sophie Linossier (adjudant). 

 

https://www.ladepeche.fr/actu/societe/social/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


 

Marcillac-Vallon. Racines et raisins, une soirée 

"cinéma saison" à Bruéjouls, samedi 

 

"Ce qui nous lie", un film de Cédric Klapisch.  

Cinéma, Marcillac-Vallon  

Publié le 15/01/2025 à 05:15  

 

Correspondant  

Dans le cadre de sa saison culturelle, la communauté de communes Conques-Marcillac renouvelle sa 

proposition de cinéma, construite en partenariat avec l’association Mondes & multitudes. L’idée est 

"d’amener le cinéma au plus près du public grâce à des projections itinérantes, prolongées par des échanges, 

des ateliers et des moments de convivialité". Le programme est composé de deux séances hivernales et 

deux projections estivales, une attention particulière étant accordée à l’accueil du public en proposant une 

ambiance chaleureuse dans la salle, le choix d’un lieu inédit pour les projections en plein air, la possibilité 

de se restaurer sur place et de participer à des activités en lien avec le film présenté. 

Ainsi, les spectateurs pourront participer, samedi 18 janvier, à une séance de cinéma dédiée à la viticulture 

et à la transmission des exploitations viticoles autour du film, "Ce qui nous lie", de Cédric Klapisch (17 

heures, salle du foyer rural de Bruéjouls). La projection sera suivie d’une dégustation de vins locaux et de 

la traditionnelle soupe au fromage préparée par les "Chevaliers de la Dive bouteille". Pour cette séance, 

"Mondes & multitudes" a interviewé des viticulteurs du territoire sur leur expérience dans la transmission 

; leurs témoignages seront diffusés au cours de la soirée. 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/cinema/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


 

"Il faut rendre hommage au courage des 

pionniers…" le vin de Marcillac va fêter les 35 

ans de son appellation 

Vins, Aveyron, Marcillac-Vallon  

Publié le 17/01/2025 à 08:01  

 

Olivier Courtil  

 

L'essentiel La cave de Valady accueille la 3e édition de la ronde de Saint-Vincent les 25 et 26 janvier 

pour célébrer le Saint patron et les 35 de l’AOP de Marcillac.  

Relancé voici trois ans dans le chai flambant neuf de Philippe Teulier, alors président de l’appellation 

d’origine protégée (AOP) de Marcillac sur les coteaux de Goutrens, Saint-Vincent, le Saint patron des 

vignerons poursuit sa ronde en se rendant à la cave de Valady les 25 et 26 janvier. Une édition qui se veut 

à marquer d’une pierre blanche pour le Rougier du Vallon puisque cette célébration sera aussi l’occasion 

de lancer les réjouissances du 35e anniversaire de l’appellation. « L’objectif est de sortir la Saint-Vincent 

de l’intimité. Nous souhaitons faire venir les Ruthénois, tout l’Aveyron à cette fête du vin », espère Samuel 

Mestre, directeur de la cave coopérative à Valady. 

Pour ce faire, l’appellation, avec évidemment la bénédiction de la confrérie, L’Échansonnerie de Saint-

Bourrou, organise un week-end festif à la découverte du vin. « La Saint-Bourrou, c’est bien, elle est ancrée 

dans la tête des Aveyronnais en été. En hiver, la Saint-Vincent a pour but de recentrer l’activité autour du 

vin avec des dégustations, en s’appuyant sur son histoire. » 

 

Donner de la fierté aux Aveyronnais 

D’autant que le terroir du Marcillac coche toutes les cases aujourd’hui pour toucher tous les publics. « Il 

faut faire goûter notre vin qui a évolué pour casser le souvenir d’un vin âpre. Le Mansois est adapté au 

palais avec un vin à 12-13°. Les méthodes de vinification ont beaucoup évolué, nous voulons donner la 

fierté aux Aveyronnais qui sont les premiers ambassadeurs, de boire du Marcillac », ajoute Samuel Mestre. 

Cela se constate dans les chais comme sur les tables des restaurants. De nombreux chefs, et pas des 

moindres, proposent du Marcillac à leur carte. Preuve en est encore l’an dernier avec l’ouverture du 

restaurant à Marcillac « Auprès d’Angèle » tenu par Audrey Besson, nièce de Michel Bras qui met en avant 

le vin du Vallon. 

« Il faut rendre hommage au courage des pionniers qui ont relancé le vin avec une soixantaine d’hectares 

seulement dans des conditions difficiles, sur les coteaux. La cave a été un élément moteur avec un travail 

considérable sur la technique, de la taille à la vinification, avec l’embauche d’un œnologue », rappelle 

Patrice Lemoux, à la tête de « L’Échansonnerie de Saint-Bourrou » et de la Fondation du patrimoine en 

Aveyron. Une autre toge qui ne tarit pas d’éloge sur la richesse du terroir du Vallon. 

Un terroir qui sort aussi de deux années de gel. Alors, pour conjurer le mauvais sort, la ronde de Saint-

Vincent invite à la fête, à la dégustation, en conciliant patrimoine et tradition. Le label « Vignobles et 

Découvertes » en dit long sur le chemin parcouru par le vin de Marcillac. « Nous devons marquer les 

esprits », conclut Samuel Mestre, enfant du pays, parti un quart de siècle dans le Bordelais, qui revient plus 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/gastronomie-et-terroir/vins/
https://www.ladepeche.fr/communes/aveyron,12/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/


mature que jamais pour faire rayonner le vin du Vallon. Cela vaut bien le coup de venir se réchauffer fin 

janvier autour d’un verre et en chanson. 

 

Dégustations, intronisations, chansons 

Un chapiteau sera dressé devant la cave de Valady pendant ce week-end festif les 25 et 26 janvier. Histoire 

de faire les choses en grand. 

Des ateliers de dégustations seront proposés, en présence des vignerons pour raconter et expliquer leurs 

élixirs. Un foodtruck sera installé pour se restaurer. Le point d’orgue aura lieu samedi en soirée avec un 

concert dans le chai. L’occasion, au passage, de découvrir ce magnifique chai, en chanson avec le groupe 

No Réso. 

La confrérie « L’Echansonnerie de Saint-Bourrou » ne sera pas en reste avec une vingtaine d’intronisations 

le dimanche pour finir en beauté avec des agapes, du vin (de Marcillac bien sûr !) sur la table et encore des 

chansons pour célébrer la tradition. 

 

 

"Il faut rendre hommage au courage des 

pionniers…" le vin de Marcillac va fêter les 35 

ans de son appellation 

Vins, Aveyron, Marcillac-Vallon  

Publié le 17/01/2025 à 08:01  

Olivier Courtil  

 

 

L’essentiel La cave de Valady accueille la 3e édition de la ronde de Saint-Vincent les 25 et 26 janvier pour 

célébrer le Saint patron et les 35 de l’AOP de Marcillac.  

Relancé voici trois ans dans le chai flambant neuf de Philippe Teulier, alors président de l’appellation 

d’origine protégée (AOP) de Marcillac sur les coteaux de Goutrens, Saint-Vincent, le Saint patron des 

vignerons poursuit sa ronde en se rendant à la cave de Valady les 25 et 26 janvier. Une édition qui se veut 

à marquer d’une pierre blanche pour le Rougier du Vallon puisque cette célébration sera aussi l’occasion 

de lancer les réjouissances du 35e anniversaire de l’appellation. « L’objectif est de sortir la Saint-Vincent 

de l’intimité. Nous souhaitons faire venir les Ruthénois, tout l’Aveyron à cette fête du vin », espère Samuel 

Mestre, directeur de la cave coopérative à Valady. 

Pour ce faire, l’appellation, avec évidemment la bénédiction de la confrérie, L’Échansonnerie de Saint-

Bourrou, organise un week-end festif à la découverte du vin. « La Saint-Bourrou, c’est bien, elle est ancrée 

dans la tête des Aveyronnais en été. En hiver, la Saint-Vincent a pour but de recentrer l’activité autour du 

vin avec des dégustations, en s’appuyant sur son histoire. » 

Donner de la fierté aux Aveyronnais 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/gastronomie-et-terroir/vins/
https://www.ladepeche.fr/communes/aveyron,12/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/


D’autant que le terroir du Marcillac coche toutes les cases aujourd’hui pour toucher tous les publics. « Il 

faut faire goûter notre vin qui a évolué pour casser le souvenir d’un vin âpre. Le Mansois est adapté au 

palais avec un vin à 12-13°. Les méthodes de vinification ont beaucoup évolué, nous voulons donner la 

fierté aux Aveyronnais qui sont les premiers ambassadeurs, de boire du Marcillac », ajoute Samuel Mestre. 

Cela se constate dans les chais comme sur les tables des restaurants. De nombreux chefs, et pas des 

moindres, proposent du Marcillac à leur carte. Preuve en est encore l’an dernier avec l’ouverture du 

restaurant à Marcillac « Auprès d’Angèle » tenu par Audrey Besson, nièce de Michel Bras qui met en avant 

le vin du Vallon. 

« Il faut rendre hommage au courage des pionniers qui ont relancé le vin avec une soixantaine d’hectares 

seulement dans des conditions difficiles, sur les coteaux. La cave a été un élément moteur avec un travail 

considérable sur la technique, de la taille à la vinification, avec l’embauche d’un œnologue », rappelle 

Patrice Lemoux, à la tête de « L’Échansonnerie de Saint-Bourrou » et de la Fondation du patrimoine en 

Aveyron. Une autre toge qui ne tarit pas d’éloge sur la richesse du terroir du Vallon. 

Un terroir qui sort aussi de deux années de gel. Alors, pour conjurer le mauvais sort, la ronde de Saint-

Vincent invite à la fête, à la dégustation, en conciliant patrimoine et tradition. Le label « Vignobles et 

Découvertes » en dit long sur le chemin parcouru par le vin de Marcillac. « Nous devons marquer les 

esprits », conclut Samuel Mestre, enfant du pays, parti un quart de siècle dans le Bordelais, qui revient plus 

mature que jamais pour faire rayonner le vin du Vallon. Cela vaut bien le coup de venir se réchauffer fin 

janvier autour d’un verre et en chanson. 

Dégustations, intronisations, chansons 

Un chapiteau sera dressé devant la cave de Valady pendant ce week-end festif les 25 et 26 janvier. Histoire 

de faire les choses en grand. 

Des ateliers de dégustations seront proposés, en présence des vignerons pour raconter et expliquer leurs 

élixirs. Un foodtruck sera installé pour se restaurer. Le point d’orgue aura lieu samedi en soirée avec un 

concert dans le chai. L’occasion, au passage, de découvrir ce magnifique chai, en chanson avec le groupe 

No Réso. 

La confrérie « L’Echansonnerie de Saint-Bourrou » ne sera pas en reste avec une vingtaine d’intronisations 

le dimanche pour finir en beauté avec des agapes, du vin (de Marcillac bien sûr !) sur la table et encore des 

chansons pour célébrer la tradition. 

 

 

 

 

 

Marcillac-Vallon. La menuiserie Bras-Turlan : 40 

ans de fidélité à l’Entente cycliste du Vallon 



• 
Le vélo cultive la fidélité.  

Artisanat, Marcillac-Vallon  

Publié le 21/01/2025 à 05:12  

 

Correspondant  

 

Créée en juin 1985 par Alain Boussac et Alain Féral, deux amoureux de la petite reine, l’Entente cycliste 

du Vallon et du Dourdou (ECVD) fêtera cette année son quarantième anniversaire. Dès sa naissance, le 

club a porté les couleurs de la menuiserie Bras-Turlan, une entreprise familiale fondée par Marius Bras en 

1936 et dirigée actuellement par son petit-fils Jean-Philippe Turlan. Un partenariat, ou plutôt t une histoire 

d’amour qui n’a jamais cessé et qui méritait bien une visite de courtoisie en signe de reconnaissance, après 

la sortie hebdomadaire. 

Le passage dans les ateliers, commenté par Jean-Philippe Turlan, a été l’occasion de (re) découvrir cette 

entreprise polyvalente qui fabrique et pose tous types de menuiseries et d’agencements avec la vingtaine 

de salariés qu’elle emploie. "Nous rayonnons sur tout le département, et même au-delà de ses limites, 

essentiellement pour des travaux auprès d’administrations, de collectivités locales, du secteur tertiaire et de 

particuliers" leur explique le guide, tout en indiquant que le label RGE lui avait permis d’étoffer la clientèle. 

" Nous répondons aussi à des chantiers sur Paris, pour lesquels notre label Fabriqué en Aveyron est un 

atout." L’entreprise n’a pas cessé d’aller de l’avant comme en témoignent ses investissements dans un outil 

de travail très performant qui lui permet de rester très compétitive. 

Pour preuve, son carnet de commandes est actuellement bien rempli et malgré un contexte économique peu 

favorable, Jean-Philippe Turlan reste optimiste : "Nous avons traversé de nombreuses crises et devrions 

être capacité de répondre aux futures difficultés", un avenir sans nuages que lui ont vivement souhaité ses 

amis cyclistes en le gratifiant d’un immense merci pour son attachement à leur club. 

Le quine de l’Entente cycliste du Vallon et du Dourdou, doté de nombreux lots de valeur dont un baptême 

de l’air, aura lieu samedi 25 janvier à 20 h 30 à la salle des fêtes de Marcillac. 

 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/patrimoine/artisanat/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


Marcillac-Vallon. Foot Vallon : les réservistes 

qualifiés 

• 
Foot Vallon : les réservistes qualifiés  

Football - Amateurs, Marcillac-Vallon  

Publié le 22/01/2025 à 05:16  

 

Correspondant  

L’équipe 2 de Foot Vallon du duo Hugo Laporte/Alexandre Belet s’est rendue samedi soir à Rignac pour 

les 8e de finale de la coupe Braley. Après une domination locale en début de partie, Vallon réussit à prendre 

le dessus sans toutefois parvenir à concrétiser. 0 à 0 à la pause. La seconde période sera plus fructueuse 

pour les visiteurs qui scorent à deux reprises par Maxime Zanetta, signant ainsi une victoire qui leur ouvre 

les portes des 1/4 de finale. Samedi prochain, reprise du championnat avec la venue de Bozouls à Saint-

Christophe à 20 heures. Dimanche match au sommet pour l’équipe 1 qui rencontrera son dauphin Combes 

au stade Léopold-Goryl à Aubin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.ladepeche.fr/sport/football/football-amateurs/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


Marcillac-Vallon. "Pierre-Soulages" ouvre ses 

portes 

• 
Samedi de 9 heures à midi.  

Éducation, Marcillac-Vallon  

Publié le 24/01/2025 à 05:16  

 

Correspondant  

 

Le collège Pierre-Soulages ouvrira ses portes samedi 25 janvier de 9 heures à midi. La visite des locaux 

sera organisée en petits groupes accompagnés par des personnels de l’établissement et par des collégiens. 

Un tour d’horizon complet du fonctionnement du collège ainsi que la présentation des différentes 

disciplines par les enseignants sont au menu de la matinée. 

Les futurs élèves de 6e auront ainsi l’occasion de découvrir le changement de décor qui les attend à la 

rentrée prochaine dans un établissement qui scolarise 340 élèves, répartis dans 13 classes. 

À Pierre-Soulages, l’équipe d’encadrement est composée de 29 enseignants, 17 personnels d’éducation, 

d’administration et d’accompagnement aux élèves, une infirmière à temps complet et 10 agents du conseil 

départemental. " De bonnes conditions d’accueil et un climat serein qui permettent à chacun de progresser 

à son rythme avec bienveillance et exigence", indique la principale Marie-Claude Testi. 

 

 

 

 

https://www.ladepeche.fr/actu/education/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


Marcillac-Vallon. Les jeunes de Ping Vallon en 

division 2 

• 
L’année débute bien pour l’équipe des jeunes de ping-pong.  

Autres sports, Marcillac-Vallon  

Publié le 25/01/2025 à 05:13  

 

Correspondant  

 

Excellent début de saison pour l’équipe jeune de Ping Vallon qui, à l’issue de parties de très bon niveau, a 

décroché une très belle victoire contre Millau (6-4). 

Une performance qui l’a hissée à la première place, avec à la clé, une accession en division 2 pour la phase 

2 du championnat départemental. Le club a fêté l’événement en remettant une coupe à chaque joueur et en 

organisant un apéritif dînatoire avec les parents et tous les licenciés de l’association. De son côté, l’équipe 

1 n’est pas parvenue à se maintenir et descend d’un niveau. Ping Vallon poursuit son développement avec 

l’inscription d’une troisième équipe en division 1 la deuxième phase. À titre individuel, il faut noter les 

performances d’Elliot, de Gabin et de Félix qui ont accédé au critérium prénational. Le bureau remercie 

l’implication de tous les parents dont l’investissement permet de "créer une belle dynamique qui porte ses 

fruits". 

Pour suivre la vie du club : www.facebook.com/PingVallon 

 

 

 

https://www.ladepeche.fr/sport/autres-sports/
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https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron
https://www.facebook.com/PingVallon


Marcillac-Vallon. Des vœux résolument tournés 

vers l’action 

• 
Le conseil municipal des enfants s’est associé à la cérémonie.  

Politique, Marcillac-Vallon  

Publié le 28/01/2025 à 05:13  

 

Correspondant  

 

Mini-concert de l’école de musique et diaporama relatant les évènements de l’année écoulée ont accueilli 

le public venu assister en nombre aux vœux de la municipalité auxquels s’est joint le conseil municipal des 

jeunes. Jean-Philippe Périé a commencé par parler des finances de la commune, rappelant que la grande 

majorité du financement des investissements provenait des subventions accordées par les collectivités 

publiques. "Le mécanisme de la contractualisation prouve ici son importance", a-t-il ajouté en évoquant les 

divers dispositifs mis en œuvre localement (Petites villes de demain, bourg centre, CPAT) et qui permettent 

aux financeurs d’anticiper sur les dossiers. Après ce bref préambule, le maire a fait un tour d’horizon des 

principales réalisations 2024 en détaillant leur coût total et le montant des aides reçues : rénovation de 

l’ancien presbytère, réfection du clocher et du prieuré de Foncourrieu, des réseaux et du revêtement de la 

rue du Barry, création du columbarium et du jardin du souvenir… 

De nombreux projets seront réalisés en 2025 : mur de soutènement du terrain stabilisé de Kervallon, city-

stade, poursuite de la rénovation de l’éclairage public, accueil périscolaire à l’école Jean-Auzel, extension 

du stationnement périphérique, voirie… D’autres mis à l’étude : réhabilitation de la mairie et de l’école 

Jean-Auzel, production photovoltaïque, élargissement de la route de Foncourrieu et création d’une voie 

piétonne, aménagement du cœur de Marcillac, réfection du toit de l’église. Par ailleurs, le permis de 

construire pour la réfection de l’immeuble Rose a été déposé en décembre 2024 par Aveyron habitat. Depuis 

le 1er janvier, la mairie a repris en direct la gestion du marché du dimanche avec l’objectif de "lui donner 

un périmètre agrandi vers la place de l’église durant les mois d’été avec une orientation artisanat". Jean-

Philippe Périé a également abordé la baisse générale de la démographie qui a conduit l’Éducation nationale 

à réduire le nombre de postes d’enseignants dans les écoles. "Cette situation nous oblige à repenser 

l’utilisation des locaux scolaires. Ils resteront dédiés à nos enfants avec probablement un renforcement de 

l’accueil du mercredi par l’association Le Créneau, et sans doute une ouverture aux activités associatives." 

https://www.ladepeche.fr/actu/politique/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-centre-presse-aveyron


Le maire a terminé son discours sur une note positive en rappelant la place de choix occupée en 2024 par 

Marcillac-Vallon dans des palmarès nationaux, "un village attractif où il dit bon vivre", un constat accueilli 

avec un grand sourire par Jean Bisson, le nouveau centenaire de la commune présent dans l’assistance. 

 

 

Anaïs Chauvel et Medhi Sablon, dynamiseurs du 

club de Rodez-Marcillac 

• 
Medhi Sablon (en haut à gauche) et Anaïs Chauvel (en haut à droite) encadrant une équipe 

d’adhérents. G.D.  

Sports de combat, Marcillac-Vallon, Rodez  

Publié le 29/01/2025 à 05:10  

 

Correspondant de l'Aveyron  

 

L'essentiel Sous l’impulsion des deux entraîneurs, au riche palmarès, bientôt rejoints par Jérôme Paris qui 

se forme, l’association ne cesse de voir ses rangs s’enrichir de licenciés.  

Discipline associée du judo, le jiu-jitsu brésilien connaît un bel essor au club de Rodez-Marcillac. Cette 

version de l’art martial de préhension se concentre sur les combats au sol et le grapping, basés sur des 

capacités complémentaires de souplesse, tonicité, motricité, coordination et contrôle de soi, dans une 

recherche de maîtrise et de soumission de l’adversaire. Le judo et jiu-jitsu japonais sont davantage basés 

sur les percussions et les projections pour éliminer l’adversaire. 

De trente adhérents en fin de saison dernière, l’effectif du club a déjà atteint quarante-sept licenciés : 15 

cadets et 32 adultes. Cette fulgurante croissance est constatée, en pourcentages comparables, au niveau 

national avec 8 500 licenciés. Le dynamique président, Medhi Sablon, et Anaïs Chauvel, tous deux 

détenteurs de beaux palmarès, assurent l’encadrement technique. Chauvel a, pour autre référence, une 

titularisation en équipe de France pour décrocher des titres européens. Jérôme Paris, secrétaire du club, suit 

une formation diplômante pour renforcer ce référencement d’encadrement. Ils sont garants, par ces 

https://www.ladepeche.fr/sport/sports-de-combat/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/
https://www.ladepeche.fr/communes/rodez,12202/
https://www.ladepeche.fr/auteur/correspondant-de-laveyron


compétences avérées et une passion évidente, de continuité dans la progression numérique des effectifs et 

du prolongement du palmarès du club, dignement amorcé. 

Deux entraîneurs champions 

L’essor du club ruthéno-marcillacois repose sur une offre dense de créneaux d’entraînements encadrés, à 

l’Amphithéâtre à Rodez (niveau – 1) et au dojo Beausoleil de Marcillac, en version mêlée loisir-

compétition. L’association est membre de l’académie Infinity, qui délègue à Adrien Fauck, titulaire d’un 

certificat fédéral d’enseignement bénévole, l’organisation de stages notamment. Les gages de progression 

numérique d’adhérents sont symbolisés par le recrutement d’une quinzaine d’adolescents, alors que la 

mixité reste espérée avec seulement quatre féminines. Une approche de l’argument self-défense et 

d’entraînements séparés pourrait susciter davantage de vocations féminines. Le club est représenté pour les 

20 compétitions réparties en région, comme ce sera le cas dimanche prochain, avec Simon Bar pour les 

championnats masters des ceintures blanches. 

Pour l’heure le président Medhi Sablon et Anaïs Chauvel sont les deux valeureux porte-drapeaux du 

palmarès. Le premier, qui a pratiqué le yoseikan budo et le judo avant de découvrir le jiu-jitsu en 2018, est 

a été médaillé d’or à l’Open de Bourges, mais il a aussi été sacré double champion de France No Gi 

(catégorie ceinture bleue) 2024 et champion de France GI 2024. De son côté Anaïs Chavel, est aujourd’hui 

professeure agrégée de Staps (sciences et techniques des activités physiques et sportives) à Rodez et son 

cursus d’étudiante particulièrement astreignant ne l’a pas empêchée de se bâtir un palmarès personnel sans 

doute sans équivalent en Aveyron. Pour ne citer que ça : championne d’Occitanie 2023 et 2024, trois fois 

championne de France JJB (pena et absolute) et No Gi en 2024, quatre autres titres entre 2011 et 2014, 

championne d’Europe 2012, vice-championne du monde cette même année et médaillée de bronze en 2014. 

Il ne fait pas de doute que leurs élèves étofferont ces titres avec l’appui du nouveau coach en phase de 

formation, Jérôme Paris. 

 

Marcillac-Vallon. Le match des occasions ratées 

• 
Les deux équipes se sont neutralisées à l’issue d’une rencontre d’un très bon niveau.  

Football - Amateurs, Marcillac-Vallon  

https://www.ladepeche.fr/sport/football/football-amateurs/
https://www.ladepeche.fr/communes/marcillac-vallon,12138/


Étoile sportive Combes contre Foot Vallon, le dauphin contre le leader, c’était l’affiche du jour qui s’est 

déroulée devant une bonne chambrée à Aubin. Une rencontre intense, deux belles équipes, du suspens et 

au final un match qui a affolé le palpitant des supporters des deux camps. L’expulsion de Simon Fouilhac, 

dès la 10e minute, a rendu la tâche ardue aux visiteurs contraints de s’adapter pour compenser une infériorité 

numérique dont les locaux, très actifs, ont tenté de profiter.  

Vallon ne se décourage pas, se crée de bonnes et aurait même pu scorer avant la pause si le ballon n’avait 

pas frappé la barre transversale à l’ultime seconde. La seconde période, jouée sur un très bon rythme, sera 

à l’avantage de Vallon qui se procure de nombreuses occasions mais se heurte à un gardien local en état de 

grâce. Les deux équipes ne lâchent rien, le match nul semble assuré… Mais il aura fallu deux immenses 

arrêts de Damien Cazals, au bout du temps additionnel pour éviter une défaite qui aurait été vraiment injuste.  

Léquipe 3 s’impose 3 à 1 chez son voisin de l’US Dourdou. Match reporté pour l’équipe 2. 

 


